

## Huye a Francia un parlamentario de Herri Batasuna

FERMIN GOÑI, Pamplona

Fernando Sáez García-Falces, parlamentario foral por la coalición *abertzale* Herri Batasuna, se encuentra huido de su domicilio y reside, desde hace cinco meses, en el País Vasco francés, según ha podido saber EL PAIS de fuentes solventes. Sáez García-Falces, que había sido detenido en 1977, por su presunta militancia en ETAm, abandonó la cárcel de Soria semanas antes de las elecciones del mes de marzo de 1979, y salió elegido parlamentario por HB.

Fernando Sáez, que desapareció de Pamplona en las mismas fechas que el concejal de HB del Ayuntamiento de la capital navarra Juan Luis Napal, era buscado por la policía bajo la sospecha de formar parte de la infraestructura de ETAm en Pamplona. Antes de que pudiera ser detenido, Fernando Sáez desapareció de Pamplona y reside, desde hace cinco meses, en el País Vasco francés.

Juan Luis Napal, a quien la policía acusa de formar parte del aparato de ETAm en Pamplona, ha obtenido del Gobierno francés la carta de refugiado, por lo que su situación en aquel país es totalmente legal. El pasado 9 de agosto, Napal almorzó en Bayona con gran parte de sus compañeros del Ayuntamiento de Pamplona, durante una visita

**Un grupo de profesores y colaboradores del CESEDEN** llegó ayer a Bruselas para una visita al cuartel general de la OTAN. Dirige el grupo el almirante Faustino Rualcaba.